



Listen to this article



La Navidad es una festividad central en el cristianismo, celebrada en diversas fechas según las tradiciones de cada iglesia:

25 de diciembre: La Iglesia Católica Romana, la Anglicana y muchas denominaciones protestantes celebran Navidad.

7 de enero: Algunas Iglesias Ortodoxas, que siguen el calendario juliano, celebran la Navidad el 25 de diciembre según su calendario, corresponde al 7 de enero en el calendario gregoriano.

6 de enero: La Iglesia Apostólica Armenia celebra conjuntamente la Navidad.

El nacimiento de Yeshúa HaMashíaj en Sukot es una de las fechas más ampliamente aceptadas en la Fé Judío Mesiánica debido a su profundo simbolismo espiritual y su conexión con el mensaje mesiánico.

Aunque no celebremos estas fiestas navideñas, El verdadero acontecimiento nos invita a reflexionar sobre el mensaje fundamental de la Buena Nueva que transformó la historia.

En un tiempo en el que muchos recuerdan el nacimiento del Salvador, aunque no lo hagan la fecha exacta de Su nacimiento, es una oportunidad perfecta para reflexionar sobre el profundo significado de la encarnación del Salvador.

1. El fundamento de la Buena Nueva: No temas

El capítulo 1 de Besoráh según Luka (Lucas 0717) nos introduce al mensaje inicial de la Buena Nueva con las palabras: "No temas". Estas palabras fueron dirigidas por el Malaj Gavriel (el ángel Gabriel) a Zajaryah (Zacarías), luego a Miryam (María), y a través de las Escrituras, son dirigidas a todos los creyentes. El temor paraliza, pero la Buena Nueva nos libera del miedo, llamándonos a confiar en la fuerza del Todopoderoso.

2. El Eterno escucha nuestras oraciones

El mensaje de la Buena Nueva a Zajaryah nos recuerda que el Eterno escucha y recuerda nuestras oraciones. Zajaryah y Elisheva (Elisabet) oraron durante años por un hijo y, aunque parecía que la esperanza se había desvanecido, el Eterno actuó en Su tiempo perfecto. Esto nos enseña que cada oración sincera que elevamos es escuchada, y en el momento indicado, Su promesa será cumplida.

3. El cumplimiento de las promesas divinas

El tercer aspecto de la Buena Nueva es la certeza del fruto de nuestra fe. A Zajaryah se le

prometió un hijo que sería grande delante de יהוה (Adonái). Esto reafirma que el Eterno cumple Su Palabra. Para nosotros, es un recordatorio de que el fruto de nuestra fe y servicio se manifestará en el tiempo apropiado, según Su voluntad.

4. El propósito divino en cada vida

La Buena Nueva de Zajaryah y Elisheva subraya que cada persona nace con un propósito especial. Su hijo, Yoḥanan (Juan), tenía una misión única: preparar al pueblo para la venida del Mashiaj. Esto nos recuerda que no estamos aquí por casualidad, sino para cumplir la voluntad del Creador en nuestra generación.

Celebrando el nacimiento del Mashiaj con entendimiento bíblico

El primer capítulo de la Besoráh según Luka resalta las raíces judías de la Buena Nueva. El nacimiento de Yeshúa haMashiaj no es un evento aislado, sino el cumplimiento de las profecías mesiánicas del Tanakh, especialmente dirigidas al pueblo de Israel. Celebrar este evento con un entendimiento bíblico nos reconecta con el propósito original: proclamar que el Mashiaj ha venido y nos ha redimido.

El mensaje de Gavriel a Miryam: La gracia recibida

Cuando el malaj Gavriel se apareció a Miryam, dijo: “Salve, muy favorecida, Adonái está contigo; bendita tú entre las mujeres” (Luka 1:28). Es importante señalar que el término “favorecida” indica que Miryam recibió gracia, no que ella sea la fuente de la gracia. Esto subraya que todo don bueno proviene del Eterno y que nuestra dependencia está completamente en Él.

Aplicación personal: No temas, confía en Su gracia

La Buena Nueva nos llama a no temer. No porque seamos fuertes en nosotros mismos, sino porque el Todopoderoso nos ha otorgado Su gracia. Aunque el mundo puede parecer amenazante, tenemos la fuerza y el respaldo del Rey eterno. Este es el inicio de la verdadera Buena Nueva: tenemos la gracia y el poder del Salvador eterno.

Que esta temporada nos llene de la verdadera esperanza y el entendimiento perfecto de Su Palabra eterna.

+Recursos del Ministerio Judío Mesiánico de Biblia Toráh Viviente Para Maestros, Traductores y Estudiantes: <https://bibliatorahviviente.github.io/recursos/>